

Informativo

Belleza colombiana presente en "Expoasoinducals 2018"

Para el Concurso Nacional de Belleza® es un honor apoyar y promover la industria colombiana, como es tradición desde hace 16 años, este miércoles 21 de febrero la Señorita Colombia® y Virreina Universal, Laura González Ospina, la Virreina Nacional® Vanessa Pulgarín Monsalve, en compañía de la Primera Princesa® Yenniffer Hernández Jaimes, la Srta. Atlántico® y Virreina Miss Supranational, Martha Martínez Insignares, la Señorita Boyacá® Johana Becerra Mogollón y la Señorita Guajira® Zeger Iguarán Issa, estarán presentes en la inauguración y primer desfile de la Feria Internacional del Cuero y del Calzado "ExpoAsoinducals 2018" en el municipio de Floridablanca en Santander.

Continuando con la agenda real, este jueves 22 de febrero estarán visitando los stands de la feria y posteriormente participarán en el desfile Expoasoinducals, luciendo lo último en diseños, tendencias y acabados de los artículos en cuero elaborados por empresas colombianas afiliadas a la Asociación de Industriales de Calzado y Similares "Asoinducals", con parámetros de calidad internacionales.



Esta feria se realiza del 21 al 23 de febrero en el Centro de Eventos y Exposiciones de Bucaramanga-CENFER, reúne a más de 500 expositores entre industriales, creadores de moda, productores, comercializadores de calzado, marroquinería, materias primas, maquinarías y demás componentes de la moda a nivel local, nacional e internacional, quienes buscan concretar alianzas estratégicas para el intercambio de información y tecnología.

El Concurso Nacional de Belleza® se complace en participar en "Expoasoinducals 2018", acompañando a su patrocinador oficial ASOINDUCALS en esta feria que busca el fortalecimiento de las relaciones comerciales e impulsa la generación de empleo en el mercado colombiano, bajo el lema "diseño, moda y confort, hecho con pasión".